



町立小中学校教職員転出入者のお知らせ

# 教職員人事異動

問い合わせ 教育総務課 内線 533



4月1日付で、三芳町教職員の人事異動が発令されました。異動者をお伝えします。※管理職のみ



新 三芳中学校校長  
千代田 栄



新 三芳小学校教頭  
太田 國夫



新 唐沢小学校教頭  
武藏 昌行



新 三芳東中学校教頭  
相原 正

	学校名	役職	氏名	前職
転入	三芳中学校	校長	千代田 栄	川越市立芳野中学校
	三芳小学校	教頭	太田 國夫	坂戸市立千代田小学校
	唐沢小学校	教頭	武藏 昌行	川越市教育委員会
	三芳東中学校	教頭	相原 正	川越市立南古谷中学校
転補	藤久保中学校	校長	藤本 直巳	三芳中学校
転出	所沢市立山口中学校	校長	山川 博	藤久保中学校
	所沢市立柳瀬小学校	校長	石塚 初代	唐沢小学校
	ふじみ野市立亀久保小学校	教頭	小野 富雄	三芳小学校
	川越市立芳野中学校	教頭	藤下 純二	三芳東中学校

## 教育フォトニュース

### 子どもたちの横断を安全に

→横断中の旗を町に贈呈。



子どもたちが安全に道路を横断するため、黄色の「横断中」旗もあわせて町が受贈しました。

3月19日(火)、いるま野農業協同組合の皆さんから、緑ぬくもり基金として町に寄付金の贈呈がありました。この寄付は緑のトラスト定期貯金としてJAいるま野が、町の緑保全のために行っているものです。さらに、

↓交通安全母の会の皆さん。街頭活動などで啓発を行っています。



### 交通事故に遭わないために 交通安全母の会 交通啓発品の贈呈

3月28日(木)、交通安全母の会の皆さんが、新しく入学する子どもたちのために、交通安全啓発活動の一環として、道路標識などが描かれた「交通安全啓発クリアファイル」を町が受贈しました。交通安全母の会は、住民の皆さんが安心・安全に暮らすため、高齢者や子どもたちが交通事故に遭わないように、街頭活動などの啓発活動を行っています。

### 49回目のワッペン贈呈

→教育長へ贈呈されました。



貢献のために、毎年全国の小学校が受贈しており、今年で49回目となります。

3月7日(木)、新小学1年生に配布する「交通安全ワッペン」をみずほ銀行から375個贈呈されました。交通安全ワッペンは昭和40年から社会



一緒に楽しく活動  
しませんか？



### 教育だより

問い合わせ  
生涯学習課生涯学習係 内線515

### 中学生・高校生が活動する地域ボランティアグループ

## ジュニアボランティアリーダー

通称「ジュボラ」と呼ばれる、三芳町ジュニアボランティアリーダーは、自主性や協調性を高めることを目的とし、現在60人が在籍中です。

(写真) ①子どもフェスティバル(5月) ②ドッジボール大会(7月) ③夏休み探検隊(8月) ④ジュニアボランティアリーダー交流会(8月) ⑤クリスマス会スタッフ(12月) ⑥救急救命講座(12月) ⑦成人式スタッフ(1月) ⑧もちつき大会スタッフ(1月) ⑨宿泊研修会(3月)

メンバーは随時募集中で、町内在住の中学生・高校生なら誰でも申し込みできます。登録をしていただくと、今後の予定を随時お知らせしますので、役場5階生涯学習課内・子ども体験活動支援センターまでお越しいただくか、電話で申し込みください。  
小学生とふれあいたい人、キャンプが好きな人、ボランティアに興味のある人……。一緒に楽しく活動しませんか？メンバー一同お待ちしております！

ジュボラになるには？  
メンバーは随時募集中で、町内在住の中学生・高校生なら誰でも申し込みできます。登録をしていただくと、今後の予定を随時お知らせしますので、役場5階生涯学習課内・子ども体験活動支援センターまでお越しいただくか、電話で申し込みください。  
ジュボラとは  
三芳町ジュニアボランティアリーダー、通称「ジュボラ」は、町内在住の中学生・高校生からなる地域ボランティアグループです。小学生対象のイベントや成人式などにスタッフとして参加し、青少年相談員や地域の方々と一緒に活動することを通して、一人ひとりの自主性や協調性を高めることを目標としています。現在約60人の中学・高校生が在籍し、学校行事や部活動と並行して楽しく活動しています。